



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Intolerancia

08/08/2023

LEGISLATIVO



PAN Puebla presentará denuncia por "despilfarro" en espectaculares

Tras asegurar que se rebasó la meta de 40 mil firmas de apoyo a los coordinadores nacionales del Frente Amplio, ya que se superan las 50 mil, el dirigente del Comité Municipal del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, advirtió que el gasto en espectaculares por parte de los aspirantes de Morena al gobierno del estado, rebasa ya los 30 millones de pesos. Humberto Aguilar Coronado señaló que al Frente ya no lo descarrila nadie, e indicó que en la alianza con la sociedad civil se está haciendo frente a la fallida Cuarta Transformación. Mario Riestra destacó que se tienen excelentes perfiles para poder representar al frente, y por ello la desesperación de Morena al descalificar a los actores.

https://intoleranciadiario.com/articles/politica/2023/08/07/1014447-pan-puebla-presentara-denuncia-por-despilfarro-en-espectaculares.html#google_vignette